
Aos vinte e nove dias de novembro de dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma horas, reuniu na 

sua sede, a Assembleia Geral da Casa do Povo de Tábua, com a seguinte ordem de trabalhos: 

1- Apreciação e votação do Plano de Atividades e Orçamento para o ano de 2022; 

2- Outros assuntos de interesse para a Casa do Povo e/ou seus associados. 

Presidiu à Assembleia Geral David Miguel Sousa Fernandes Correia Pinto, dando início à mesma. 

O Presidente da Assembleia procedeu à leitura da Convocatória e, antes de iniciar a ordem de 

trabalhos, foi iniciado um momento de homenagem. Dado o recente falecimento da associada 

e membro da direção da Casa do Povo de Tábua, Paula Fonseca, o presidente da assembleia, 

após ter dito algumas palavras de homenagem e agradecimento pelo grande contributo dado 

pela associada em prol da instituição, pediu um minuto de silêncio em memória da mesma. A 

presidente da direção, Susana Margarida Macedo Mendes, também prestou a sua homenagem 

à Paula Fonseca, onde ressalvou todo o trabalho e dedicação demonstrado ao longo dos anos, 

propondo um voto de louvor em memoria da associada, tendo também proposto à assembleia 

que o filho, André Andrade, passasse a sócio vitalício da Casa do Povo de Tábua em forma de 

reconhecimento. Este momento de homenagem foi finalizado com uma enorme salva de palmas 

dedicados à homenageada.  

Dando início à ordem de trabalhos, e no ponto um da ordem de trabalhos, o presidente passou 

a palavra à Presidente da Direção, que apresentou aos presentes o plano de atividades e 

orçamento para o ano de 2022, sendo que todos os documentos foram previamente distribuídos 

aos associados presentes.  

Após a leitura e de uma explicação exaustiva de cada um documentos já referidos, reforçando 

que após um ano particularmente difícil para todos, quer para a direção e para os colaboradores 

da instituição, devido à continuação da pandemia do COVID-19, todos estão mobilizados para 

continuar com o trabalho de excelência realizado na instituição. A aposta na qualificação dos 

colaboradores, no reforço das parcerias existentes e estabelecer novas com outros parceiros e 

procurar fontes de financiamento para projetos a implementar na instituição são objetivos para 

2022, sendo que, as medidas implementadas em 2021 para o combate à pandemia irão ser 

continuadas e reforçadas. 

A presidente reconheceu todo o esforço e dedicação das colaboradoras da instituição, 

solicitando que ficasse em ata este mesmo reconhecimento. De facto, os tempos que 

atravessamos continuam a ser muito exigentes, face à situação pandémica, tendo um acréscimo 

de trabalho, responsabilidade e compromisso a todas as colaboradoras. 

O novo projeto de requalificação do ringue/campo de jogos foi apresentado pela presidente da 

direção. Todos os formalismos necessários foram preparados durante o ano de 2021. 

A presidente da direção referiu estar à disposição dos presentes para o esclarecimento de 

dúvidas ou questões.  

O Presidente da Assembleia Geral questionou os associados se tinham algumas questões a 

colocar sobre os documentos apresentados pela direção, sendo que, não havendo dúvidas, 

passou a palavra ao vogal do conselho fiscal, Carlos Abreu, que leu o parecer deste órgão sobre 

os dois documentos em análise, e que proponha a aprovação pela assembleia os referidos 

documentos. 



Posto isto, o Presidente da Assembleia geral pôs à votação os documentos “Plano de Atividades 

e Orçamento para o ano de 2022”, que foram aprovados por unanimidade.  

No segundo ponto da ordem de trabalhos, o Presidente da assembleia Geral deu a palavra à 

Presidente da Direção, que aproveitou este ponto para fazer mais algumas considerações sobre 

a vida e gestão da instituição, fazendo alguns agradecimentos, às colaboradoras, aos órgãos 

sociais, ao grupo etnográfico assim como convidou todos os presentes para o primeiro ensaio 

para a tradicional cantata das janeiras, uma vez que, se as autoridades de saúde dessem o seu 

aval, a Casa do Povo de Tábua irá levar a cabo esta tradição, que tanto significa, quer a nível 

monetário, quer de divulgação dos nossos costumes e tradições. 

Ainda no segundo ponto da ordem de trabalhos, o Presidente da Assembleia enalteceu todo o 

trabalho realizado pela direção e pelas colaboradoras da Casa do Povo de Tábua nas várias 

valências, sobretudo nesta fase complicada de pandemia da COVID-19, de incerteza no futuro, 

sobretudo na vida económica e social. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada esta Assembleia, a qual vai ser assinada pelo 

Presidente David Miguel Sousa Fernandes Correia Pinto. 

   


